

INTRODUCTION

Au cours de l'enfance, on vous a peut-être donné un cadre de foi à travers lequel vous avez commencé à voir le monde. Pour nombre d'entre nous, ce cadre de l'enfance n'a pas survécu aux rigueurs de l'âge adulte. Dire : « la Bible dit... » ne suffit pas face à la tragédie de la vie réelle. Les adultes doivent souvent trouver un nouveau point de départ.

Or le point de départ pour la foi chrétienne n'est pas : « la Bible dit... » C'est mieux que ça. C'est Jésus.

QUESTIONS

1. Pourquoi, selon vous, notre culture n'est pas à l'aise avec le mot « péché » ?
2. Voyez-vous la preuve du péché dans le monde environnant ? Si oui, où ?
3. Quel type de réaction le mot « péché » génère-t-il en vous ? À quoi l'associez-vous ?
4. Dans le message, Andy a dit : « Le but de Jésus en soulignant notre péché n'a jamais été la condamnation mais la restauration. » Cette déclaration est-elle difficile à croire ? Pourquoi ou pourquoi pas ?
5. Lisez Luc 15:11 – 32. Qu'est-ce qui vous surprend le plus dans cette parabole ? Comment définit-elle votre perception de Dieu ?
6. Résistez-vous à l'idée d'être un pécheur ? Y a-t-il quelque chose de choquant à ce sujet ? Dans l'affirmative, pourquoi ? Dans la négative, pourquoi ?

POUR ALLER PLUS LOIN

Ceux qui connaissaient Jésus sont les mieux placés pour nous dire qu'il est le point de départ de la foi. Il est venu rétablir la relation brisée par notre péché, et non par nos erreurs involontaires, mais par notre péché. Reconnaître son propre péché ouvre la voie à la restauration et à la rédemption.

Jésus n'est pas rebuté par votre péché. Il est prêt à pardonner vos péchés et à rétablir la relation entre Dieu et vous.

RENOUVELLER SA PENSÉE

Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui est en Jésus Christ.

Romains 3:23-24